

# PUBLIK

## Bakal Calon Bupati Tebo, Apriansyah Taaruf Penuhi Undangan Ketua DPP PKB, Taaruf Bersama Bacakada Zona II Sumatra

Erwin - [TEBO.PUBLIK.CO.ID](http://TEBO.PUBLIK.CO.ID)

May 2, 2024 - 15:44



*Bacakada Zona II Sesumatra Penuhi Undangan DPP PKB*

Tebo - Bakal calon Bupati Tebo, Apriansyah menghadiri undangan taaruf dengan Ketua Umum DPP PKB Muhaimin Iskandar atau Gus Muhaimin, di Hotel Mercure Jakarta Batavia, Jakarta Barat, Rabu malam, 01 Mei 2024.

"Saya berterimakasih telah diundang untuk mengikuti taaruf dengan Ketua Umum DPP PKB," kata Apriansyah, Kamis, 02 April 2024.

Apriansyah mengungkapkan bahwa tidak hanya dia yang hadir di acara itu.

Namun juga dihadiri oleh seluruh bakal calon kepala daerah (bacakada) zona II Sumatera.

“Taaruf dengan Ketua Umum DPP PKB digelar dengan seluruh bakal bacakada seluruh Indonesia. Untuk malam tadi khusus bacakada zona II Sumatera,” ucap dia.P

ada acara ini, kata dia, ada beberapa bakal calon Bupati Tebo atau bacakada Tebo yang hadir. Diantaranya, Hamdi, Sapto, Yopi dan dia sendiri. “Kebetulan kami duduk semeja saat acara itu,” ungkap dia.

Kembali dikatakan dia bahwa, taaruf dengan Ketua Umum DPP PKB adalah sebagai forum silaturahmi untuk membangun rasa kedekatan dan kebersamaan antara PKB dengan para bakal calon kepala daerah dan bakal calon wakil kepala daerah seluruh Indonesia pada Pemilukada Tahun 2024.

“Alhamdulillah, bangga sekaligus terhormat saya bisa hadir di acara itu,” pungkas dia.

Misi dan Visi Afriansyah

Diketahui, Afriansyah merupakan aktivis Jambi yang selama ini vokal menyorot carut marut pembangunan dan kebijakan di wilayah Kabupaten Tebo. Tahun 2024 ini, dia memutuskan untuk ikut meramaikan bursa Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tebo 2024.

Afriansyah merupakan salah satu putra terbaik Kecamatan Sumay, Kabupaten Tebo. Ia pun memiliki misi dan visi yang jelas dalam pertarungan Pilkada Tebo nantinya.

Berikut misi dan visi Afriansyah maju di Pilkada Tebo 2024.

“Berjuang Menjemput Tuah Memimpin Kabupaten Tebo”

Visi:Terwujudnya Tebo Maju Dengan Masyarakat Yang Agamis, Beradat, Sejahtera, Sehat dan Cerdas.

Misi:Membangun infrastruktur yang adil dan merata.

Meningkatkan SDM dan kesejahteraan pegawai syara' guna menunjang keagamaan pada Islamic Center di setiap kecamatan.

Pengakuan hak dan wilayah hukum masyarakat adat.

Penyelesaian konflik lahan.

Bantuan modal untuk UMKM.

Bantuan modal untuk petani dan peternak

Pendidikan berkualitas dan gratis.

Kesehatan berkualitas dan gratis

Menjamin kesejahteraan untuk ASN

Menciptakan lapangan pekerjaan

Dari misi dan visi tersebut, tampak jelas jika putra terbaik Kecamatan Sumay ini ingin membangun Tebo lebih baik lagi.

“Mohon mohon doanya. Semoga saya dilancarkan untuk menjemput tuah memimpin Tebo.. ( Erwin )